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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
da die Vorhersagen der Wetterdienste nicht davon ausgehen, dass uns wie im vergangenen 
Jahr noch ein harter Wintereinbruch bevorsteht, bitte ich um die schriftliche Beantwortung 
nachstehender Fragen: 
 
1. Wie oft musste der Winterdienst im Winter 2013/14 ausrücken? 
2. Welche Kosten sind im Vergleich zu den zurückliegenden drei Wintern entstanden? 
3. Wie viele Tonnen Streusalz u.a. Streumaterialien wurden im Vergleich zu den Vorjahren 

verbraucht? 
4. Wie hoch ist der geschätzte Umfang an Straßenschäden aus diesem Winter? 
5. Sind Aussagen über verminderte Heizkostenausgaben an öffentlichen Gebäuden, Kitas 

und Schulen möglich? Wenn ja, welche Summen konnten im Vergleich zu einem 
„durchschnittlichen Winter“ eingespart werden? 
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